



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De su interés el Certamen Educativo de Administración Empresaria “Formando Emprendedores” dado su carácter motivador de inclinaciones empresariales, constituyendo una siembra de futuros emprendedores, directivos de empresas y que busca fomentar entre los jóvenes la cultura emprendedora y el trabajo en equipo, siendo su Sede en la ciudad de Colón la Escuela de Educación Técnica N° 2 “Canónigo Narciso Goiburú”.

AUTOR: GODEIN, Mauro Alejandro

COAUTORES: LANER, Carola; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; MAIER, Jorge; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROSSI, Juan Manuel; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El proyecto “Formando Emprendedores” consiste en una serie de certámenes de administración empresarial llevados a cabo por Omega Simulaciones en diferentes localidades de las provincias de Santa Fe, Buenos Aires, Córdoba, Entre Ríos, San Luis, Chaco, Corrientes, Santiago del Estero y en la ciudad de Montevideo, Uruguay, donde en cada lugar, un establecimiento educativo oficia como sede del mismo.

Estos certámenes tratan de un juego de simulación de empresas que tiene por objetivo brindarles a los estudiantes de los últimos tres años del nivel medio, un primer contacto con el mundo de los negocios.

Comprende una actividad extracurricular dirigida a alumnos regulares de educación media, que aborda una forma de estímulo a la sana competencia entre los mismos. Se busca que el alumno pueda desarrollar habilidades de pensamiento como la solución de problemas, la evaluación de opiniones y resultados, la creatividad, la planeación y la toma de decisiones.

En la competencia los estudiantes forman equipos de trabajo de 3 o 4 integrantes. Cada equipo representa la gerencia virtual de una empresa y tiene que trabajar para que su compañía se posicione de la mejor manera en el mercado en el que se desarrolla.



Los alumnos tienen que analizar la situación de su empresa, así como también la situación de la industria en la que se encuentran y la del mercado, para ir tomando sus decisiones.

Con el desarrollo de programas como “Formando Emprendedores” se busca aprovechar los medios disponibles y brindar una educación integral y de calidad que incluya no sólo la transmisión de conocimientos académicos, sino también la implementación de estos mediante herramientas que permiten el desarrollo y la promoción de líderes, la comunicación, la tolerancia y el respeto.

También el uso de estas herramientas posibilita la incorporación, a las prácticas pedagógicas, de nuevas experiencias didácticas. Metodológicamente, la simulación es muy efectiva, lleva a tomar el lugar de otro y actuar una situación permite entender y aprehender en ese contexto. Como método educativo, se aplica en diferentes ámbitos, no sólo en el estudiantil, sino también en el área universitaria y corporativa. Y en muchos casos, las empresas se unen a las fundaciones para crear programas de simulación que benefician a estudiantes secundarios y universitarios.

Fomentar el desarrollo de la iniciativa y la creatividad incorpora el concepto de trabajo como actividad socialmente productiva, en la que los alumnos aprenderán el desarrollo de estrategias para resolver situaciones problemáticas. Dicho proceso integra las competencias prácticas y sociales que suponen saber; saber hacer y saber ser respectivamente, y lo que es



más importante aún, tratándose de la iniciativa de miembros cooperativistas, saber convivir.

Este certamen posibilita, además, educar a través de actividades lúdicas, convirtiéndose en una de las experiencias más placenteras, emotivas, y participativas que pueden tener los alumnos, una actividad que representa un desafío a la creatividad de estos en el marco que proponen los entornos virtuales.

El proyecto fue declarado de interés educativo por el Ministerio de Educación de la Provincia de Santa Fe en 2009.

El software soporte del certamen fue declarado de interés educativo por el Senado de la Nación.

Por lo expuesto, considerando las ventajas educativas y la promoción del uso de nuevas tecnologías en el ámbito de la preparación de nuestros jóvenes mediante la implementación de este tipo de proyectos, invito a mis pares a acompañar la presente iniciativa.